



**Offen
Ehrlich**

WGL

Wählergemeinschaft Langelsheim
und für den Landkreis Goslar

beim Niedersächsischen Landtag in Hannover



Nach unserem Besuch beim Bundestag in Berlin im Oktober letzten Jahres besuchten wir jetzt auf Anregung von Herrn Dr. Alexander Saipa, MdL, den Niedersächsischen Landtag. Die 15 Teilnehmer trafen sich in Goslar und fuhren dann gemeinsam mittags mit der Bahn nach Hannover.



Dort angekommen, checkten wir nach kurzem Fußweg gleich im Landtagsgebäude ein. Anders als beim Bundestag gab es hier keine aufwändige Personenkontrolle. Gemeinsam mit weiteren Besuchern wurde uns zunächst ein Film über die Aufgaben, Zusammensetzung und Arbeitsweise des Landesparlaments vorgeführt und ein Mitarbeiter der Landtagsverwaltung beantwortete unsere Fragen.



Danach nahmen wir auf der Besuchertribüne im Plenarsaal Platz und konnten die laufende Landtagssitzung verfolgen. Es wurde gerade über die Förderung der Generationengerechtigkeit, die Neufassung des Diskriminierungsverbotes in der Nds. Verfassung und über die Reduzierung von Wegwerfprodukten aus Plastik zum Schutz von Land und Meer diskutiert. Wir konnten dabei den Ausführungen von Rednern der SPD, CDU, Bündnis 90/Die Grünen und der AfD zuhören.



Anschließend trafen wir mit der Abgeordneten Julia Hamburg (Bündnis 90/Die Grünen) und den Abgeordneten Dr. Alexander Saipa (SPD) und Oliver Schatta (CDU) zusammen und diskutierten über aktuelle Themen der Landesspolitik. Sie schilderten uns den Parlamentsbetrieb, die Arbeit der Abgeordneten und gingen auf unsere zahlreichen Fragen sachkundig ein. Gemeinsam diskutierten wir u.a. die Umsetzung des Digitalpaktes an den Schulen, die Bekämpfung der Borkenkäferplage im Harz, eine mögliche Kommunal- und Gebietsreform, die Personalausstattung der Kindertagesstätten und die Verbesserung des öffentlichen Nahverkehrs im Harz und im Vorharzgebiet. Dr. Saipa schilderte uns dabei auch aktuelle Themen aus der Arbeit im Kreistag Goslar.



Da es bereits spät geworden war und auch die Landtagssitzung kurz vor ihrem Ende stand, bedankten wir uns bei den Abgeordneten für die interessante Diskussion und traten den Rückweg zum Bahnhof an.

Das in den letzten Jahren umfangreich sanierte und neugestaltete Landtagsgebäude hat uns sehr beeindruckt. Der Plenarsaal ist jetzt heller und kann von außen eingesehen werden. Auch wurden neue Besuchertribünen geschaffen.

Wir hatten einen interessanten Nachmittag und danken den Abgeordneten Hamburg, Dr. Saipa und Schatta für die freundliche Aufnahme und die angeregte Diskussion.

Weitere Termine für Besuche, Veranstaltungen und Ausflüge, die für alle interessierten Langelsheimer Bürgerinnen und Bürger offen stehen und bei denen die Gelegenheit besteht, sich über aktuelle Themen der Langelsheimer Kommunalpolitik auszutauschen, sind bereits in Vorbereitung.

Siehe auch: www.wgl-online.de